

MIGLIACCIARU

A Casa di a Lingua reçoit ses premiers inscrits en début de semaine



Les formateurs et les premiers inscrits étaient présents hier à Migliacciaru.

/PHOTO P.B.

Réunis dans la toute nouvelle salle à Migliacciaru, les professeurs et formateurs d'A Casa di a Lingua ont reçu, hier, quelques inscrits pour une présentation des différents ateliers et cours

proposés. *"Nous voulions que vous rencontriez les gens qui vont participer à votre formation durant cette année, a expliqué Esteban Saldana. Ainsi, chacun pourra présenter son atelier ou son cours."*

L'occasion également d'enregistrer les premières inscriptions. C'est donc à partir de lundi que débiteront les cours de Corse à Migliacciaru. Plusieurs groupes seront organisés afin d'aiguiller au

mieux les inscrits selon leur niveau de langue. *"Que personne ne s'inquiète, nous ferons tout pour vous mettre à l'aise et vous donner envie de continuer avec nous"*, a conclu Esteban Saldana. **P.B.**

Corsica-Matin 22.08.2019